



HEPI IRELAND

8D/5N by Emirates

Dep : 10, 18 FEB / 04, 18 MAR 2020

Highlight: Trinity College, Blarney Castle, Ring of Kerry, Cliff of Moher, Bunratty Castle

DAY 01 : JAKARTA - DUBAI

EK 359 CGK DXB 00.15 - 05.30

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno - Hatta pada waktu yang sudah ditentukan, untuk bersama - sama memulai perjalanan menuju DUBLIN melalui DUBAI.

DAY 02 : DUBAI - DUBLIN

EK 161 DUB DUB 07.05 - 11.20

Setibanya di Dublin, setibanya anda kami ajak melihat / melewati universitas tertua di Dublin yaitu **Trinity College, City Hall, Guinness Store House** kemudian anda kami ajak berfoto di depan **St. Patrick Cathedral** yang merupakan gereja terbesar di Irlandia. (MP/--/--)

Hotel : **Green Isle Hotel atau setaraf**

DAY 03: DUBLIN - BLARNEY - KILLARNEY

Pagi ini anda akan memulai perjalanan dengan berfoto di depan **Rock of Cashel**. Dilanjutkan dengan mengunjungi **Blarney Castle**, berbelanja di **Blarney Woollen Mills** dimana Anda dapat membeli berbagai macam souvenir khas Irlandia yang berkualitas. Setelah itu anda akan menuju Killarney untuk bermalam.

(MP/--/--)

Hotel : **Killarney Avenue Hotel atau setaraf**

DAY 04: KILLARNEY - RING OF KERRY - LIMERICK

Hari ini memulai perjalanan indah paling populer di Irlandia yang berjarak 100 mil - **Ring of Kerry**. Rute yang berkelok-kelok ini menyuguhkan pemandangan menakjubkan dari Sungai **Macgillycuddy's Reeks** serta pemandangan pantai dan tebing. Anda akan mengunjungi **Skellig Experience Visitor Center**, pulau lepas pantai tempat para biarawan Kristen awal hidup dalam kondisi yang sulit dan juga salah satu lokasi untuk film "Star Wars VII". Setelah itu anda akan diantar ke Limerick untuk bermalam. (MP/--/--)

Hotel : **Limerick City Hotel atau setaraf**

DAY 05: LIMERICK - CLIFF MOHER - BUNRATTY

Pagi hari ini perjalanan anda dilanjutkan menuju **CLIFF OF MOHER** yang merupakan salah satu tebing paling rendah yang ada di pulau Britania raya yang menghadap ke arah laut Atlantik setinggi 200 Meter di permukaan laut dan sepanjang 10 Km. Setelah itu anda akan berfoto di depan **Bunratty Castle**, dan berkeliling **Folk Park** untuk melihat rumah - rumah bergaya abad pertengahan. (MP/--/--)

Hotel : **Bunratty Castle Hotel atau setaraf**

DAY 06 : BUNRATTY - GALWAY - DUBLIN

Menuju ke utara ke kota Galway untuk menikmati wisata panorama melihat / melewati **Galway Bay**, berfoto di depan **St. Brendan Cathedral**, dan berbelanja di **Eyre Square**. Malam hari Anda dapat menikmati acara bebas di area **Temple Bar** dimana terdapat banyak restoran dan cafe terbaik di Dublin. (MP/--/--)

Hotel : **Green Isle Hotel atau setaraf**

DAY 07 : DUBLIN - DUBAI

EK 162 DUB DXB 12.55 - 00.30+1

Hari ini anda akan diantar ke bandara untuk terbang kembali menuju Tanah air. (MP/--/--)

DAY 08 : DUBAI - JAKARTA

EK 356 DBX CGK 04.35 - 15.45

Hari ini Anda tiba di **Jakarta**. Dengan demikian maka berakhirlah perjalanan anda. Terima kasih telah melakukan perjalanan bersama **OBAJA TOUR**.

NOTE :

Acara tour diatas adalah sebagai panduan saja, sehingga urutannya dapat berubah tergantung keadaan setempat, misalnya keadaan cuaca, lalu lintas, hari libur setempat dan lain-lain.

Benua Europe memiliki 4 musim yang berbeda, beberapa negara yang beriklim sejuk, hotel - hotel umumnya tidak memakai pendingin ruangan (AC)

Harga Tour per orang / dalam IDR (Minimal keberangkatan 20 Orang Dewasa)

Dewasa Twin/Triple	Anak (02 - 11 tahun)			Single Supp	Apt Tax & Flight Ins	Visa Irlandia
	Twin	Extra Bed	No Bed			
IDR 19,888K	IDR 19,888K	IDR 18,888K	N/A	8.888K	INCLUDED	INCLUDED

**Harga tour dalam Rupiah (x1000) dan dapat berubah jika terjadi perbedaan kurs tukar mata uang asing
 *Acara perjalanan, Harga Tour / Visa / Airport Tax International & Flight Insurance dapat berubah sewaktu-waktu tanpa pemberitahuan terlebih dahulu,
 Deviasi (Pemisahan/Perpanjangan waktu perjalanan) akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi airlines yang bersangkutan.

HARGA TOUR TERMASUK :	HARGA TOUR TIDAK TERMASUK :
1. Tiket International kelas ekonomi JAKARTA - X/DUBAI DUBLIN - X/DUBAI - JAKARTA dengan EMIRATES 2. Airport Tax Luar Negeri, Flight Insurance, Fuel Surcharge (*Dapat Berubah Sewaktu-waktu). 3. Visa Irlandia IDR 350K (*Dapat Berubah Sewaktu-waktu) 4. Bagasi 30 kg untuk kelas ekonomi sesuai dengan ketentuan dari airlines. 5. Akomodasi di hotel berbintang 3 atau 4 berdasarkan 1 kamar berdua (twin share), jika menginginkan sekamar sendiri maka dikenakan biaya Single Supplement. 6. Kategori Triple Sharing adalah 1 kamar ditempati oleh 3 orang, dan berupa tambahan Extra Bed/Sofa Bed sesuai dengan standard hotel yang ada. Harga Triple sharing sama dengan harga Twin Sharing. 7. Acara tour, transport dan makan-minum sesuai acara tour dan hanya dalam group. 8. Tour Leader dari Obaja Tour. 9. Airport Handling pada saat keberangkatan di Jakarta. 10. Travel Insurance group (usia minimal 03 bulan – 70 tahun) 11. PPN 1%	1. Document perjalanan yang diperlukan misalnya passport dan kelengkapan document lainnya. 2. Biaya translate dokumen untuk keperluan pembuatan Visa sebesar IDR 100K per lembar (belum termasuk PPN 1% dan dapat berubah sewaktu – waktu) 3. Tipping standard (Tour Leader EUR 3, Guide EUR 3 Driver EUR 2 per peserta per hari) 4. Porter hotel 5. Pengeluaran pribadi, seperti laundry, mini bar, pay tv, telephone, dll. 6. Optional Tour. 7. Excess Baggage (<i>Kelebihan Bagasi</i>) 8. Biaya Deviasi.

Keterangan :

- Syarat dan Kondisi Tour mengacu pada ketentuan yang ada di dalam "FORM PENDAFTARAN TOUR OBAJA"
- DEPOSIT IDR 10,000K / peserta saat pendaftaran sebagai uang muka.
- PELUNASAN dilakukan paling lambat 3 minggu sebelum keberangkatan.
- Keberangkatan group minimal **20 Orang Dewasa/Group**, jika jumlah peserta kurang dari 20 orang maka harga dapat kami sesuaikan dengan jumlah peserta atau tour ditunda keberangkatannya sampai memenuhi jumlah peserta.

Pembatalan :

- 45 hari sebelum keberangkatan = senilai uang muka pendaftaran
- 44 - 15 hari = 50% dari harga tour
- 14 - 7 hari = 75% dari harga tour
- Kurang dari 7 hari maka akan dikenakan = 100% dari harga tour

JN/070120